

8497 Fischenthal , 8494 Bauma , 8542 Wiesendangen Leserbeitrag

Das Hörnlihaus ist attraktiver geworden

Die Lehrlinge der Fa. Wolfensberger AG, Bauma, haben ihr diesjähriges Lehrlingslager im Hörnlihaus oberhalb Steg verbracht und einen perfekten Grillplatz errichtet

von Felix Gerber, 22.09.2016 - 14:12 Uhr



1 / 3

Der neu errichtete Grillplatz mit freiem Blick ins obere Tösstal

Der Verein Hörnlihaus besitzt und unterhält seit mehr als einem Vierteljahrhundert am Wanderweg ab Steg zum Hörnli auf 970 m Höhe ü.M. ein Ferien-Lagerhaus mit traumhafter Aussicht auf das obere Tösstal. Es enthält einen grossen Ess- und Aufenthaltsraum, einen Spielraum mit diversen Spielgeräten und in fünf Schlafräumen insgesamt 32 Betten. Das Hörnlihaus kann von Schulen, Jugendgruppen und Privaten von April bis November gemietet werden (weitere Angaben unter www.hoernlihaus.ch). - Seit Anfang September ist es jedoch um eine Attraktion reicher: die Lehrlinge der Fa. Wolfensberger AG in Bauma haben nach fachmännischen Vorbereitungen in der Werkstatt unter der Leitung von Erwin Abbühl ihr diesjähriges Ferienlager im Hörnlihaus verbracht und dabei einen vollständig neuen, einmalig schön gelegenen Grillplatz errichtet. Er ist nicht nur Beweis ihres einwandfreien fachlichen Könnens, sondern erlaubt den Mietern des Hörnlihauses fortan auch die Zubereitung einfacher bis anspruchsvoller Grilladen im Freien und hat die Verantwortlichen des Vereins Hörnlihaus in dankbare Begeisterung versetzt. Ein Aufenthalt im Hörnlihaus – sei es für einige Tage, eine Woche oder auch nur ein Wochenende – ist dadurch noch lohnender geworden.

Leserbeitrag